

Auf den Spuren von Pfarrer Kneipp

VEREINE Männergesangverein Bodenwöhr besuchte Bad Wörishofen und Umgebung

BODENWÖHR. Auf den Spuren von Pfarrer Kneipp wandelte der Männergesangverein Bodenwöhr bei seinem Vereinsausflug. Bad Wörishofen und Umgebung war das Reiseziel. Im Kurort angekommen, stand zunächst eine Stadtführung auf dem Programm. Nach einer Kaffeepause machten sich die Sänger auf in Richtung Aufhausen, wo man in der Pfarrkirche die Vorabendmesse gestaltete. Danach kehrte man zum Abendessen im Gasthaus Röhrl in Pfakofen ein, wo der Ausflug in geselliger Runde seinen Abschluss fand, bevor man sich mit interessanten Eindrücken von der Fahrt wieder auf den Heimweg begab. (tgl)



In der Kirche von Aufhausen gestaltete der Verein die Vorabendmesse. Foto: tgl